
BIENVENUE AU CAMP DE JOUR DDO
Bonjour parents!

Le camp approche à grands pas et nous voulions vous rappeler certaines choses.

Votre enfant doit apporter avec lui tous les jours :

● Déjeuner ;

● Collations ;

● Bouteille d'eau ;

● Chaussures de course ;

● maillot de bain ;

● Serviette ;

● Écran solaire ;

● Chapeau ;

A quoi ressemble la première journée de camp ?

● Vous serez accueillis par notre personnel lors du retour où il vous sera demandé d'enregistrer
votre enfant ;

● Le personnel se présentera et sera disponible pour répondre à toutes vos questions ;

● Un animateur montrera alors à votre enfant où il posera son sac et lui fera se sentir bien

maison :)

● L'horaire de la semaine sera mis à disposition le week-end précédant la semaine à venir ;

● Les horaires des sorties éducatives sont affichés sur notre site Internet au
www.campdejourddo.com



Comment sont structurées les journées ?

● Notre babysitting commence à 7h00 et dure jusqu'à 8h30 ;

● Notre journée structurée commence à 8h30 ;

● Les présences sont suivies d'une introduction thématique à la semaine/journée ;

● Le camp se divise ensuite en groupes (basés sur l'âge) où ils jouent à des jeux organisés ;

● Les campeurs vont nager toute la semaine dans l'après-midi ;

● Une sortie hebdomadaire sur le terrain ;

● La journée structurée se termine à 16h30 et le babysitting se poursuit jusqu'à 18h00 ;

Qui est le personnel ?

● Le personnel est principalement composé d'étudiants, dont beaucoup ont une expérience de
travail pertinente avec les enfants.

● Le personnel a tous des noms de camp amusants ;

● Le personnel partage tous une passion pour créer une grande expérience pour nos
campeurs;

Quelle formation le personnel a-t-il ?

● Notre personnel suit une formation en RCR;

● Formation au bord de la piscine, protocoles de sécurité aquatique ;

● Participer à un camp d'entraînement le week-end axé sur l'animation, la sécurité et

Procédures du camp de jour DDO;

● Ateliers bihebdomadaires durant l'été;

Comment le camp gère-t-il l'intimidation?

● Nous visons à créer un environnement inclusif où tous nos campeurs peuvent vivre une
expérience amusante



été à jouer et à se faire des amis ;

● Notre personnel est formé à l'identification des situations, à la résolution des conflits et à la
communication ;

● Nous sommes disponibles pour parler de tout problème et nous nous efforçons de faire en
sorte que nos campeurs soient en sécurité

et environnement amusant;

Les sorties sur le terrain sont-elles sûres ?

● Nous voyageons en autobus scolaire;

● Notre personnel est toujours avec les campeurs ;

● A l'emplacement nous avons une zone réservée pour notre camp (notre base) ;

● Les endroits où nous allons ont des avis réputés ;

● Notre personnel reçoit une formation spécifique sur les procédures de sortie sur le terrain ;

Que dois-je savoir en tant que parent qui est nouveau au camp de jour DDO?

● DDO Day Camp est une organisation à but non lucratif qui opère depuis plus de 25 ans ;

● Nous avons plusieurs camps (3 programmes différents) à travers la ville de
Dollard-Des-Ormeaux;

● Nos camps se déroulent dans des chalets du parc qui sont exclusivement les nôtres pendant
la journée ;

● Chaque camp dispose d'une équipe d'animateurs et d'un Chef de camp - qui gère le lieu ;

● Notre directeur et directeur adjoint se déplacent de parc en parc tout au long de la journée ;

Lorsque vous vous inscrivez, l’adresse de l’emplacement est indiquée. L’adresse de tous nos
emplacements peut être consultée dans le Guide des parents.

Veuillez vous assurer d'avoir lu et compris le manuel des parents.Pour toute demande de
renseignements, nous vous encourageons à nous contacter par e-mail à
info@campdejourddo.com

Merci et nous avons hâte de passer l'été avec vos enfants!



WELCOME TO DDO DAY CAMP

Hello Parents!

Camp is just around the corner and we wanted to remind you of a few things.

Your child should bring with them everyday:

● Lunch;

● Snacks;

● Water bottle;

● Running shoes;

● Bathing suit;

● Towel;

● Sun screen;

● Hat;

What does the first day of camp look like?

● You will be welcomed by our staff upon drop off where you will be asked to sign your child in;

● The staff will introduce themselves and be available to answer any questions you may have;

● An animator will then show your child where they will put their bag and make them feel right at

home :)

● The schedule of the week will be made available the weekend prior to the coming week;

● Field trip schedules are posted on our website at www.campdejourddo.com



How are the days structured?

● Our babysitting begins at 7:00am and lasts until 8:30am;

● Our structured day begins at 8:30am;

● Attendance is taken followed by a thematic introduction to the week/day;

● The camp then breaks off into groups (based on age) where they play organized games;

● Campers go swimming through the week in the afternoon;

● A weekly field trip;

● The structured day ends at 4:30pm and babysitting continues until 6:00pm;

Who are the staff?

● The staff are mostly students, many of whom have relatable work experience with kids;

● The staff all have fun camp names;

● The staff all share a passion for creating a great experience for our campers;

What training do the staff have?

● Our staff are training in CPR;

● Poolside training, water safety protocols;

● Attend a weekend training camp focusing on animation, security, and

DDO day camp procedures;

● Biweekly workshops during the summer;

How does the camp deal with bullying?

● We aim to create an inclusive environment where all our campers can experience a fun

summer of playing and making friends;



● Our staff is trained on identifying situations, resolving conflicts, and communication;

● We are available to talk about any issue and strive to ensure that our campers are in a safe

and fun environment;

Are field trips safe?

● We travel by school bus;

● Our staff are always with the campers;

● At the location we have an area reserved for our camp (our base);

● The locations we go have reputable reviews;

● Our staff receive specific training on field trip procedures;

What should I know as a parent who is new to DDO Day Camp?

● DDO Day Camp is a non profit organization that has been operating for over 25 years;

● We have several camps (3 different programs) throughout the city of Dollard-Des-Ormeaux;

● Our camps take place out of park chalets which our exclusively ours during the day;

● Each camp has a staff of animators and one Chef de camp - who manages the location;

● Our Director and Assistant Director travel from park to park throughout the day;

When you register, the location’s address is indicated. The address of all of our locations can
be seen in the Parent Handbook.

Please ensure you have read and understood the Parent Handbook.

For all inquiries you are encouraged to reach out via email at info@campdejourddo.com

Thank you and we are looking forward to spending the summer with your kids!


